



Von der Leyen nimmt Kindern Mittagessen weg

Publiziert am 8. Juli 2011 von Sternbeck.info - Team

Das Paket für Bildung und Teilhabe, das große Geschenk von Ministerin von der Leyen (CDU), soll Kindern aus armen Familien helfen, an der Gemeinschaft teilzuhaben. Unter anderem gibt es Zuschüsse zum gemeinsamen Mittagessen in Ganztagschulen. "Das Ergebnis ist niederschmetternd!" kommentiert Uwe Sternbeck.



Trotz Verlängerung der Antragsfrist hat nur ein Viertel der Antragsberechtigten bis zum Hilfen beantragt. "Das Antragsverfahren ist kompliziert – wer sich mit Verwaltung auskennt weiß, dass man so die Kosten senken kann.

Neben dem gemeinsamen Mittagessen sollen Schüler auch Zuschüsse zu Klassenfahrten und anderen gemeinsamen Unternehmungen erhalten. "Tatsächlich wird Integration und Chancengerechtigkeit durch komplizierte Bürokratie blockiert", ärgert sich der Bürgermeisterkandidat. Er will, dass auch in Neustadt soll jedes Kind seine Fähigkeiten und Talente entwickeln kann. "Berlin sollte die Schulferien nutzen, das Verfahren praxistauglich zu machen, meint Sternbeck.